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☆ 司会進行  SAA – 工藤尚人 君 

 

＜ビジター＞ 
＊御坊 RC 幹事 小池正幸 君 
 
＊御坊南 RC 会長 古谷恭子 君 
 
＊御坊南 RC 幹事 楠本勝彦 君 
 
 

 
 
会長 山本敦弘 君 
 

 皆さん今晩は。昨日に引き続き御坊 RC 小池幹事、南 RC ク

ラブ古谷会長、楠本幹事ようこそおいで下さいました。後ほど

退任の挨拶よろしくお願いいたします。 

連日３０℃を超える暑さに高湿度、各地で熱中症患者が多

数出ておりますので、皆様も水分補給をして体調に気をつけ

てください。 

月曜日のお昼に私の店舗前交差点付近で大型のサルが現

れました。すぐにパトカーが来ましたが、サルは逃げていきまし

た、子供たちの通学路なので 

なるべく早く捕獲して欲しい 

ものです。 

 

 

 

 

 幹事 尾崎達哉 君 

○ロータリー・リーダーシップ研究会の案内が来ております。今

回はオンラインの開催ですのでご参加をお願いいたします。 

 

 「２０２4－２０２5 年度最終例会 

会長幹事退任挨拶」 

御坊 RC 幹事 小池正幸 君 

一年間終わることができたのは、私が健康であったこともさる

ことながら、やはり周りの家族も健康であり、また仕事もそれだ

けに順調であり、本当に皆様の支えがあってこそ、一年間続け

ることができたと思います。本当にありがとうございました。御坊

ＲＣの会長は玉置さん、幹事は山来君でございます。また皆さ

ん、どうぞよろしくお願いします。７月の頭からは、御坊ＲＣ姉妹

クラブのシンガポールの就任式の方に行くことになりまして、第

１回の例会が１０、１１になるので、またその時よろしくお願いい

たします。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

御坊南ＲＣ会長 古谷恭子 君 

人前で話しすることがすごく苦手で、何の成長もしないまま

今日になってしまいました。１３名で去年７月にスタートした御

坊南ＲＣですが、森本旭くんが名誉会員から正会員に入って

いただきました。ロータリアンとしてふさわしい奉仕の気持ちを

お持ちの方で、本当に感謝しています。メモリアルウエストの今

中君も入会してくれて、２人増えてなんとか一年間退会するこ

とがなく、といった状態で来期５０周年を迎えることができること

が一番嬉しいです。普段ロータリアンとしてあまり外に出ること

もなく、もともと出不精なので、今回会長することにあたって参

加できるところはなるべく予定を空けてほぼ参加しました。本当

に会長の大変さというのは、実際なってみないとわからないな

と思いました。頼りがいのある経験豊富な楠本幹事がいたの

で、安心して会長を務めることができました。私の会長の時期

に海南西 RC に女性の会長さんがおられまして、私も少し年上

ですけども、ほぼ年齢も変わらず会報のお仕事をされているん

ですけども、その方はすごくハキハキしてしっかりしていた方

で、その方とお知り合いになったことで親しくさせていただい

て、御坊南ＲＣの卓話にも来て頂いたり、同じ仲間として心強

い存在でした。その方の影響もあって、御坊南ＲＣの親睦旅行

は今回大阪万博に行こうということで、先にその海南西ＲＣの

会長さんが行かれていたので、皆さんにぜひ一度は行ってい

ただきたいところですと後押ししていただいて、２週間前に親

睦旅行に行ってまいりました。何回も行かれた方もいらっしゃる

と思いますし、まだの方はぜひ海外旅行気分を楽しんでいた

だきたいと思います。 

一年間頼りない私ですけども、会員の皆さんのお力添えを

いただいて、無事に健康に会員の皆さんと活動をやってきて、

本当にほっとしています。また今期、この 

１１月に５０周年を迎えます。いろいろと皆さんにご協力いただ

くと思います、どうぞよろしくお願いいたします。 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 
 

君  が  代 
奉 仕 の 理 想 

バースディソング 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月4日 の修正出席率

11名 1名 10名 90.91%

御坊南ＲＣ 幹事 楠本勝彦 君 

皆さんこんばんは、山本会長・尾崎幹事の年度最終例会が

平穏無事に開催されましたことお喜び申し上げます。 

出不精なものでこちらに訪問させていただくのは就任挨拶依

頼です、就任当時古谷会長を支えるべく心しておりましたが、

何のことはない、彼女は何事にも卒が無くサクサク会長職をこ

なしあっという間に一年が過ぎゆきました。 

こんな会長のもとの幹事はどれほど楽であったか終わってし

まえば何年でも御供したいと思う次第です。さて当クラブは次

年度５０周年の節目となりますので皆様今後とも何卒よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

会長 山本敦弘 君 

やっとこの日を迎えることができました、１年間早い様な短い

様な感じがします。 

皆さんに支えられて何とかやってこれたと思います。１年を簡

単に振り返ってみたいと思います。本年度は会員１２人のスタ

ートで途中１名が退会されて１１名に減ったのが残念でしたが、

会員数が少ないわりに皆さんの出席率が高い事が良かったと

思いました。 

７月の就任挨拶で各クラブへ幹事と行き、地区のクラブ活性

化ラーニングで和歌山へ。 

８月は自衛隊美浜駐屯地サマーフェスにクラブで参加し、栗

林さん宅で御坊市花火観賞例会。 

９月も海上自衛隊由良基地へ移動例会。その後１名が退会

しました。急遽ＳＡＡを引き受けてくれた工藤君、プログラム委

員長を引き受けてくれた北垣副会長ありがとうございました。 

１０月はガバナー公式訪問があり、大阪で行われた地区のゴ

ルフ大会に参加してまいりました。 

１１月は海上自衛隊由良基地で海軍カレーをご馳走になり、

美浜町では町立７０周年事業でブルーインパルスも来ました。

本年度は第２回東ロータリー杯少年バスケットボール大会も開

催しました。 

有田市で海南東ロータリークラブの５０周年記念ゴルフ大会

に東クラブから５人で参加し、泉佐野で行われた地区大会にも

幹事と両日参加しました。 

１２月はペンションひらおかで忘年例会、また年次総会で会

長ノミニーに東本君が選ばれました。 

年が明けまして１月に３クラブ合同例会が花御坊で行われ、

道成寺あんちんで新年会を行い、海南東ロータリークラブ５０周

年記念式典に出席。 

３月は御坊中央ライオンズクラブの周年記念式典に尾崎幹

事が出席されました。 

４月は１０周年記念に植樹した中津の桜の下でお花見を行

い、和歌山で行われた地区協議会に参加。 

５月に入りボナペティヤナギヤでワイン例会、尾崎幹事が春

の叙勲で旭日双光章を受賞されました。 

ということで１年を振り返りまして、ベテランロータリアンの尾

崎幹事に助けられ、心の寄りどころ北垣副会長と会員皆様に支

えられてなんとか今年一年間やってこれました。 

皆様ありがとうございました。 

 

幹事 尾崎達哉 君 

幹事として山本会長を補佐して支えて、とスタート時点では

思っていましたが、ナンのなんの会長として全てスムースに運

び何のサポートも必要はなく運んで行き、会長は対外的にも関

心度が沢山あったことには少し驚きもありました。 

 先程御坊ＲＣのシンガポール姉妹クラブと小池君からお聞き

しましたが、ＲＡＣ時代にシンガポールに行きその姉妹クラブの

方々と会ったように記憶します。今も覚えているのは We got it 

the RAC spirit です。若い頃に体験したことは大人になっても

おじいちゃんになっても覚えているものだなぁと、つくづく感じま

す。又小池君は勿論、南クラブの会長、古谷さん楠本幹事とも

SNS で繋がっています。続けて頂きますようお願いします。 

次年度はまた元の週報、広報担当ですので皆さんよろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

  SAA 工藤尚人 君 

◇御坊 RC 小池正幸 君 山本会長、尾崎幹事１年間おつか 

れさまでした。本日はよろしくお願いします。 

◇御坊南 RC 古谷恭子 君 １年間お世話になりありがとうござ 

いました。 

◇御坊南 RC 楠本勝彦 君 １年間お世話になりました。 

◇御坊 RC 宮所忠喜 君 １年間大変お世話になりました。 

ありがとうございます。 

◇山本敦弘 君 皆様１年間ありがとうございました。 

◇尾崎達哉 君 一年間ありがとうございました。次年度もよろ 

しくお願いします。 

◇細川幸三 君 御坊 RC 小池幹事、御坊南 RC 古谷会長、楠 

本幹事１年間お疲れ様でした。山本会長、尾崎幹事一 

年間ありがとうございました。皆様次年度もヨロシクお願 

いします。 

◇小池佳史 君 山本会長、尾崎幹事１年間ご苦労様でした。 

◇森本弘之 君 山本会長、尾崎幹事１年間おつかれ様でし 

た。 

◇栗林久一 君 山本会長、尾崎幹事一年間おつかれさまで 

した。 

◇東本慎司君 山本会長、尾崎幹事１年間お疲れさまでした。 

◇工藤尚人君 山本会長、尾崎幹事一年間おつかれ様でした。 

皆様、次年度もよろしくお願いします。 

 

  幹事 尾崎達哉 君 
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